
Sylvie

Son sport :  Marche

Ses débuts  :

" J'ai commencé à marcher de temps en temps pour faire des achats. "

Ce qu'elle retire de son expérience : 

" Un bon état d'esprit avant une compétition, une facilité à me faire une place
dans le monde de sport et une expérience dont je n'aimerai rien changer. "

Son conseil aux femmes et jeunes filles :

" Pas besoin d'être inscrite dans une association pour marcher. "


